



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

Wien, im Juni 2024

ich bitte Sie heute wieder vertrauensvoll um Ihre finanzielle Unterstützung des Kardinal König Hauses. In einer Welt, die oft von großen Erfolgen, spektakulären Errungenschaften, oder leider auch von tragischen Ereignissen dominiert wird, erinnert uns Mutter Teresa daran, dass besonders kleine, alltägliche, gute Taten von großer Bedeutung sein können. Ein freundliches Wort, ein Lächeln, eine helfende Hand – all diese kleinen, liebevollen Gesten motivieren auch unsere Bildungsarbeit.

In den letzten Jahren haben wir trotz großer wirtschaftlicher Herausforderungen durch Ihre Unterstützung viel erreicht: Wir konnten zahlreiche Bildungsprojekte im Bereich Hospiz, Palliative Care, Demenz sowie in der Akademie für Sozialmanagement realisieren. Im Bereich Spiritualität und Exerzitien, wie auch für Ordensgemeinschaften, haben wir neue Lehrgänge entwickelt und christlich inspirierte Beratungsangebote ausbauen können. Doch es gibt noch viel zu tun, und dafür brauchen wir weiterhin Ihre Hilfe.

Mit Ihrer Spende möchten wir:

- vielen Menschen professionelle Bildung anbieten, damit sie andere in Krisensituationen gut unterstützen können
- unser Angebot an spirituellen und sozialen Veranstaltungen erweitern
- Bildungsprojekte für sozial benachteiligte Menschen fördern
- die Infrastruktur unseres Hauses modernisieren und ökologisch nachhaltig gestalten.

Jede Unterstützung trägt dazu bei, dass das Kardinal König Haus auch weiterhin ein Ort der Hoffnung, des Friedens und vielfältiger Bildungsmöglichkeiten bleibt. Ihre Spende, wie klein oder groß sie auch ist, wird mit großer Dankbarkeit angenommen und sinnvoll eingesetzt, um die Welt besser zu machen.

Ich danke Ihnen von ganzem Herzen für Ihre treue Unterstützung in den vergangenen sechs Jahren und bitte Sie darum, mit meinem Nachfolger in der Leitung des Kardinal König Hauses, P. Helmut Schumacher SJ, weiterhin „kleine Dinge mit großer Liebe“ zu tun, um Großes zu erreichen.

Mit herzlichen Grüßen,

P. Friedrich Prassl SJ
Direktor

P.S.: Auf www.kardinal-koenig-haus.at/unterstuetzen können Sie unkompliziert online spenden.

